



Damien Mathis

PAYS REPRÉSENTÉ

Canada

UNIVERSITÉ REPRÉSENTÉE

Université LAVAL

SECTEUR DE RECHERCHE

Sciences et Techniques

 /Damien MATHIS

 @DamienMATHIS4

MA THÈSE EN
180
SECONDES

TITRE DE LA THÈSE

Développement de nouveaux matériaux de haute inertie thermique à base de bois et matériaux à changement de phase biosourcés

PRÉSENTATION DU CANDIDAT

Diplômé de l'Université de Technologie de Troyes avec le titre d'Ingénieur des matériaux, Damien Mathis est depuis 2015 un étudiant au Doctorat des Sciences du bois à l'Université LAVAL (Ville de Québec).

Décidé à faire bouger les choses, pendant son temps libre Damien aime écrire pour différentes structures (journaux, blogs, associations, ...). Il se décrit comme éco-entrepreneur et a notamment lancé un annuaire qui recense les manières de consommer éco-éthique au Québec. Il est également fondateur d'une marque de vêtements biologiques et éthiques. Sa thèse sur le développement de nouveaux matériaux à base de bois et matériaux biosourcés s'inscrit dans cette démarche éco-responsable.

Côté loisirs, Damien aime jouer du Ukulélé et est un passionné de Game of Thrones.



Ma Thèse en 180 secondes

Finale Internationale 2017

www.mt180.be